
                                   Verbale n 

Il giorno 30 del mese di novembre ’17 alle h. 15.00 presso questo istituto si è riunito il CdI, per discutere i 

seguenti punti all’o.d.g: 

       1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Insediamento della componente studenti nel CdI e nella G.E. 
3. Piano spese classi Dipic, Piano spese classi indirizzo Sportivo e Piano spese classi indirizzo 

Architettonico 
4. Modifica del Programma annuale 2017   
5. Acquisto banchi e sedie 
6. Delibera PTOF 
7. Costituzione Commissione Viaggi 
8. Varie ed eventuali       

Tutti i membri del Consiglio risultano presenti  tranne: la sig.ra Taglienti Laura (componente genitori) e 
la Profssa Marino Antonella (componente docenti). Alla riunione partecipa anche la DSGA . 

Per il primo punto all’ordine del giorno il Presidente propone di rinviare l’approvazione del verbale 

della seduta precedente a causa di un disguido nella presentazione dello stesso. Tutti  i presenti 

accettano la proposta 

Per il secondo punto all’ordine del giorno il Presidente invita gli studenti appena eletti come 

rappresentanti d’Istituto a presentarsi: Roncati G. (VH), Collanicchia A. (IVF), Spagnolo R. (IIIB), Bosi E. 

(IVC). Si procede alla nomina del membro della componente studentesca come rappresentante nella 

Giunta Esecutiva. Si individua Roncati Giacomo poiché risultante unico maggiorenne tra gli studenti 

eletti. 

Per il punto 3 all’ordine del giorno il D.S. spiega che gli sforzi della scuola sono volti ad un’equa 

distribuzione delle risorse provenienti dai contributi privati dei genitori negli indirizzi specifici. La 

D.S.G.A.,presente alla riunione, spiega che l’indirizzo Dipic vanta un fondo residuo di 54000€. Il D.S. 

propone quindi di abbassare la quota per le future prime, seconde e terze classi del suddetto corso e di 

mantenere invariata la quota attuale di 165,00€ anche per le quarte classi del prossimo anno scolastico. 

Tutti i membri del consiglio sono concordi nell’accettare la proposta. Il Presidente invita poi ad 

utilizzare parte della quota residua come contributo per le tasse d’esame degli studenti. Il Consiglio 

delibera quindi sulla distribuzione delle quote del contributo privato dei genitori come proposto dal DS 

e sull’utilizzo di parte del residuo economico del corso Dipic per un contributo di pagamento delle tasse 

d’esame come proposto dal Presidente. Per quanto attiene la formazione degli insegnanti, il Presidente 

propone che questa sia pagata con il fondo costituito dai contributi dei genitori ma la D.S.G.A. ricorda 

che,a norma di legge,  la formazione dei docenti deve essere finanziata con il fondo per 

l’aggiornamento. Il D.S. informa che la scuola ha un residuo per la formazione di circa 3000€, che potrà 

nell’immediato essere usato ai fini dell’aggiornamento dei docenti Dipic, aggiunge poi che i corsi 

Cambridge possono essere considerati orario aggiuntivo o potenziamento e quindi pagati con il 

contributo dei genitori e invita il Consiglio  ad esprimersi su tale questione. Tutti i membri del consiglio 

sono concordi nell’accettare la proposta del D.S. previa accettazione dei revisori come richiesto dalla 

D.S.G.A.. Per quanto riguarda il liceo scientifico ad indirizzo sportivo la D.S.G.A informa che la scuola 

spende mediamente 21000€ per il trasporto, la piscina, il tennis e il palazzetto. Ad oggi tali spese sono 

state assolte con il contributo volontario dei genitori, ma il D.S. propone di chiedere un contributo di 

100,00€/studente all’anno per un maggiore ampiamento dell’offerta formativa. Il professor Baldin si 

dichiara personalmente in disaccordo ma riporta l’opinione positiva del Dipartimento di Scienze 

Motorie, aggiunge poi che gli studenti che non hanno percezione del monte spese affrontate dalla 

scuola potrebbero divenire più responsabili. Il consiglio di istituto delibera il suddetto contributo. Per 

quanto attiene il liceo scientifico indirizzo architettonico il D.S.G.A. spiega che tale indirizzo non ha 

creato oneri alla scuola in quanto gli studenti hanno pagato tali spese autonomamente, tra le quali 

50,00€ per il corso di progettazione e grafica il cui costo è di 4880€ totali, 1150€ pagati dai ragazzi e il 



rimanente dalla scuola. Il D.S. spiega poi che grazie al residuo attivo nella scuola tutti gli alunni 

potranno usufruire di un contributo di 50,00€ per i viaggi nel corrente anno scolastico. Il Presidente 

eccepisce però che il Dipic ha già effettuato i viaggi previsti nel corrente anno e quindi propone di 

mettere a disposizione di ogni alunno il doppio della quota, cioè 100,00€, per i viaggi del prossimo 

anno. Il Consiglio accetta la proposta all’unanimità. 

Per quanto riguarda il quarto punto all’ordine del giorno la D.S.G.A. spiega le modifiche apportate al 

Programma Annuale del 2017 (come da documento allegato) per il funzionamento amministrativo, per 

la ditta di pulizie, l’Erasmus, manutenzione 2017 e i contributi dei privati. 

Per il punto 5 all’ordine del giorno la D.S.G.A. spiega che è necessario l’acquisto di banchi e sedie per le 

aule della scuola. La Città Metropolitana da tre anni non fornisce più banchi e ad oggi non è ancora 

pronto il bando per tale assegnazione. Il Consiglio delibera quindi di ordinare i banchi necessari al costo 

di circa 100,00€ per il banco doppio, 60,00€ per il singolo e 30,00€ per ogni sedia. Si decide di ordinare 

un banco singolo per classe oltre ai banchi doppi necessari. Tali arredamenti verranno pagati con i fondi 

del funzionamento.  

Per il sesto punto all’ordine del giorno il professor Zanot, referente del PTOF, illustra i progetti 

all’interno della scuola. Il professore spiega che saranno in tutto 30 i progetti effettuati nelle diverse 

aree. Il D.S. illustra i diversi progetti nell’area scientifica: Mathelp, per il potenziamento o il recupero in 

matematica; le Olimpiadi di Matematica e Fisica con concorsi esterni; il corso di linguaggio C; 

l’esperienza EEE in collaborazione con l’INFN e il progetto di robotica con partecipazione al Make Faire; 

per scienza Bioform con esperimenti sul DNA e il laboratorio di Microbiologia; per l’area linguistica i 

progetti IMUN, Touschek oltre la Manica, Erasmus Plus, gli sportelli di recupero, il Certamen di Latino, il 

progetto Teatro in collaborazione con il Tusculum e l’Intercultura. Il D.S. sottolinea che tutti i progetti 

inclusi nel PTOF sono progetti di qualità che ampliano l’offerta formativa e mettono gli studenti in 

relazione con il mondo del lavoro e dell’università. I progetti di cittadinanza come Libera, il corso Tutor, 

Spin e la Giornata della Memoria, tendono alla formazione degli studenti come cittadini. Il CdI delibera 

il PTOF. 

Per l’ottavo punto all’ordine del giorno la professoressa Pescatore propone che i criteri di selezione dei 

vari indirizzi della scuola dello scorso anno siano confermati per il corrente anno scolastico. Il Consiglio 

di Istituto delibera in tal senso e delibera anche che i voti presi in considerazione siano i voti della 

pagella finale della seconda media. Il professor Baldin propone di introdurre anche il criterio del diritto 

di accesso diretto per studenti- atleti di alto livello come da requisiti emanati dal MIUR sullo studente 

atleta. Il Consiglio accetta all’unanimità tale proposta. Il professor Baldin aggiunge poi che il 

Dipartimento di Scienze Motorie continuerà a discutere di tali criteri visto l’alto numero delle richieste. 

Il rappresentante d’istituto Giacomo Roncati chiede poi delucidazioni sui laboratori occupati 

momentaneamente da alcune classi per penuria di aule. Il D.S. precisa che i laboratori vengono 

attualmente utilizzati grazie ad un sistema di rotazione, ma che saranno definitivamente disponibili 

quando i lavori delle nuove aule saranno ultimati. Si discute poi dell’entrata della scuola su Viale 

Kennedy, dove l’alto numero di veicoli che transitano costituisce un pericolo reale per le persone o 

cose. Il D.S. propone di mettere un avviso sul sito ai genitori affinchè evitino di entrare con la macchina 

nella strada antistante il cancello della scuola per evitare tali pericoli. Tutti i membri del Consiglio di 

Istituto accettano tale proposta.  

Il Presidente dichiara chiusa  la riunione alle ore 17,00.  

Letto, approvato e sottoscritto 

Il Segretario                                                                                                                                        Il Presidente 

 

 



                                          


